



今年もあと少し。お正月といえれば…
眞鯛専門店
ついたち鯛の

めでたい屋

尾鷲がんばん新聞

2013冬号

<発行人>
尾鷲観光物産協会代表の
小山康成さんと
小山栄美さんめでたい時には
三木浦の鯛を！

やーや便ではおなじみの鯛の専門店、三和水産さん！秋便の鯛めしの素に続いて、冬便では鯛だしつゆをお届けしますので、漁師鍋にも使ってみて下さいね。

今回は、お正月に向けて、「ついたち鯛」で大忙しの現場を訪ねました。

「ついたち鯛」で大忙しの現

場を訪ねました。

鯛をまるごと一匹焼いた

「めでたい焼き」。三木浦の海

で大事に育てられた活鯛のお

なかに国産わかめをたっぷり

詰めて、自慢の技法で焼き上

げた鯛はふっくらホクホク。

お食い初めや祝いの席に人気

だそう。え、お正月限定のも

のもあるんですよ。

「はい、ついたち鯛ですね。

めでたい焼きよりも大きい4

0センチオーバーの特大サイズなんですよ。」

わー、すごい！ますます

でたいですね。

「電子レンジや湯煎のお鍋

に入りきらんもんで、温める

のが大変なんやけどね（笑）。

自然解凍でもおいしく食べら

れますよ。」

「うちはウロコをどうずに

焼いてるんです。鯛の身って

ちょっとパサパサするイメー

ジがあると思うんやけど、ウ

ロコをつけたままや、蒸し

焼き風になつてしまふく

ら仕上がるんですよ。」

なるほど！それがあのホク

ホク感だったんですね。

「食べる時にウロコと皮が

一緒にペロっとはがれるもん

で、捨てないでオリーブオイ

ルでパリッと焼いてもおいし

いですよ。身は場所によつて

味わいが全然ちがいますし。お腹は脂がのつてジューシー、背は身がたっぷりでありますよ。」

味わいが全然ちがいますし。お腹は脂がのつてジューシー、背は身がたっぷりでありますよ。」